

Brugada promueve la participación de la industria inmobiliaria

ELBA MÓNICA BRAVO

La candidata a la jefatura de Gobierno de Morena, Partido del Trabajo y Verde Ecologista que integran la coalición Sigamos Haciendo Historia, Clara Brugada Molina, aseguró que "es impensable la Ciudad de México sin los desarrolladores inmobiliarios", por lo que señaló que "se requiere su participación y generar las condiciones necesarias para impulsar un desarrollo socialmente sustentable, que no implique gentrificación, que se apege a la legalidad y le dé futuro a la ciudad".

La ex alcaldesa de Iztapalapa se reunió en privado con líderes e integrantes de la industria, ante quienes expresó: "yo no los veo a ustedes como el cártel inmobiliario, los considero como desarrolladores que quieren cumplir las leyes y que las cumplen".

La morenista aseguró que existen condiciones en la capital "para construir con ese sector una política pública sobre el desarrollo inmobiliario y evitar que se pierdan las inversiones y que la población deba irse a vivir a otros lugares por falta de vivienda accesible en la ciudad".

Debe haber desarrollo para la capital

En el encuentro en el que estuvieron el presidente de la Asociación de Desarrolladores Inmobiliarios, Jaime Fasja Amkie; el de la Asociación Mexicana de Fibras Inmobiliarias, Salvador Daniel Kabbaz Zaga, y el de la Cámara Nacional de la Industria de Desarrollo y Promoción de Vivienda valle de México, Leopoldo Hirschhorn Cymmerman, Brugada dijo que "la capital tiene que desarrollarse en su conjunto".

Señaló que "hay que definir aquellas zonas que se deben de cuidar y dónde no se pueden realizar grandes construcciones, ya sea por sus condiciones geológicas o de otro tipo, para que los desarrolladores tengan certeza jurídica de en cuáles se puede construir sin problema y mantener un equilibrio".

Posteriormente, escribió en su cuenta de X que "la vivienda digna es un derecho prioritario al que queremos que todas y todos tengan acceso", por lo que destacó el encuentro privado con los empresarios del ramo en la búsqueda de construir canales de entendimiento y colaboración.

Señaló que "en nuestro movimiento trabajamos para garantizar ese derecho tomando en cuenta el crecimiento equilibrado, responsable y sustentable de nuestra querida ciudad".

